

# „Jeder Cent kommt an“

## Alfred Veith unterstützt soziale Projekte in Mexiko

**Bühl** (red). Eine Spende in Höhe von 6 000 Euro überreichte Alfred Veith von Veith Gebäudetechnik anlässlich des 25-jährigen Firmenjubiläums sowie seines 50. Geburtstages an Pater Gotthard und Pater Serapio. Der zweifache Jubilar hatte bewusst auf Geschenke verzichtet und seine Gäste um eine Gabe für soziale Projekte in Mexiko gebeten.

Bei mehreren Besuchen hatte sich Alfred Veith in Mexiko ein Bild davon gemacht, unter welch ärmlichen Bedin-

gungen die Menschen dort leben. Der Indiobevölkerung in den Bergen Mexikos fehlt es oft an uns ganz selbstverständlichen Dingen wie Wasser, Strom oder einfach einem wetterfesten Dach über dem Kopf.

Pater Gotthard lebt nach 20 Jahren Missionsarbeit wieder in Deutschland, betreut aber von Deutschland aus ver-

schiedene soziale Projekte in den drei Gemeinden in Mexiko, für die er als Pfarrer zuständig war. Pater Serapio, ebenfalls Kapuziner, Dozent für Bibelwissenschaft am Priesterseminar in Oaxaca und mehr

als zehn Jahre lang Mitarbeiter von Pater Gotthard, ist derzeit zu einem Kurs in Europa und machte einen Kurzbesuch in Bühl.

Die Kapuziner teilen in Mexiko das einfache Leben mit den Menschen am Rande der Gesellschaft und begleiten verschiedentliche Projekte mit Rat und Tat, unter anderem eine Suppenküche für Arme, ärztliche und medizinische Betreuung für mittellose Kranke, eine kleine Schule für Jugendliche und Erwachsene zur Erlangung eines Schulabschlusses, ein Übernachtungsheim für Obdachlose. „Es ist erstaunlich, mit welcher Tatkraft freiwillige Helfer sich auch dort für andere einsetzen, doch mangelt es oft an ein paar Groschen“, berichteten die Patres. „Andererseits gibt es nicht wenige Menschen auf der Welt, denen ein einzelner Cent fast wertlos erscheint, doch dort, wo viele Menschen sich zusammentun und mithelfen, dann wird aus dem Tropfen auf den heißen Stein der Anfang neuen Regens, neuen Lebens“.

Pater Gotthard und Pater Serapio bedankten sich bei allen, die anlässlich des Doppeljubiläums von Alfred Veith ihren Teil „zu dieser großartigen Summe beigesteuert haben“ und versicherten, dass jeder Cent ankommt und sehr gut verwendet wird.



Spenden  
helfen helfen



**HILFE FÜR MEXIKO:** Pater Gotthard, Alfred Veith und Pater Serapio (von links) bei der Spendenübergabe.  
Foto: pr